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Protokoll zur Objektbegehung Grundschule Ludwig Uhland 

1. Allgemeines 

Ort: Kirchplatz 1, 39418 Staßfurt 

Datum: 02.06.2022 

Zeit: 17:30 bis 19:05 Uhr 

Teilnehmer: siehe Seite 3 

2. Ablauf 

- Begrüßung der Teilnehmer durch den Oberbürgermeister 

- Kurze Vorstellungsrunde der Teilnehmer 

- Begrüßung der Teilnehmer durch Herrn Thiele von der SALEG 

- Mitteilung Ablauf Objektbegehung durch Herrn Thiele (SALEG): 

o Besichtigung Erdgeschoss und 1. Obergeschoss mit 3 Zwischenstopps 

o Besichtigung anderer Geschosse aktuell nicht möglich, da in den Treppenhäusern 
Gerüste gestellt sind 

- Beginn Objektbegehung 

- 1. Zwischenstopp - Mensa/Aula: 

o Bericht Herr Thiele (SALEG) über die zukünftige Raumaufteilung, Funktionen und 
Qualitäten 

o Bericht Herr Thiele (SALEG) über die Historie der Baumaßnahme 

- 2. Zwischenstopp – einer der zukünftigen Klassenräume im 1. Obergeschoss: 

o Bericht Herr Thiele (SALEG) über Aufbau/Ausstattung der zukünftigen 
Klassenräume 

- 3. Zwischenstopp – zukünftiges Lehrerzimmer: 

o Bericht Herr Thiele (SALEG) über den aktuellen Stand der Fertigstellung (75 % 
fertig) und 

o Sachstand seitens Herr Thiele (SALEG) zu Vergabeverfahren 
(aktuell Los Sonnenschutz submissioniert) 

- Herr Schmidt: 

o Frage nach dem Fertigstellungstermin 

o Antworten Herr Thiele: 

 Am Vormittag fand Termin mit Planern statt und Ergebnis des Termins ist, 
dass der 25.08.2022 nicht haltbar ist 

 Fertigstellungstermin wird mit aktualisiertem Bauzeitenplan in KW 25 
vorgelegt 

- Frau Hartmann: 

o 250 Schüler müssen mit dem Bus befördert werden 

o ab dem Schuljahr 2022/2023 gibt es 2 zusätzliche Klassen, hierfür fehlen Möbel 
und Tafeln 

o Es sollte ein Elternbrief seitens der Stadt Staßfurt bis spätestens Ende Juni 2022 
erfolgen 
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- Herr Schmidt: 

o Nachfrage zu den ausgeschriebenen Tafeln 

o Es sollte kritisch geprüft werden, ob nicht grundsätzlich digitale Tafeln besorgt 
werden können 

- Herr Hausschild: 

o Es sollte eine Terminplan vereinbart werden, um die offenen Fragen von Frau 
Hartmann seitens der Stadt Staßfurt zu klären 

- Herr Schmidt + Frau Hartmann + Herr Aue: 

o Anregungen/Hinweise zum Thema Digitalpakt Schule 

- Herr Klein: 

o Es sollte ein aussagekräftiger aktualisierter Bauzeitplan vorgelegt werden 

- Herr Weise: 

o Wann kommen die neuen Möbel? 

o Antwort Herr Heidler: die Möbel befinden sich aktuell in der Ausschreibung 

- Frau Jahns: 

o Der Elternbrief bis Ende Juni 2022 ist zu spät. Er sollte sofort erfolgen! 

- Herr Rotter: 

o Eltern/Lehrer/Einwohner ernst nehmen! 

o Zustimmung zu den Ausführungen von Frau Jahn, d.h. Elternbrief sollte sofort 
erfolgen! 

o Stadt sollte sich bei Eltern und Lehrer entschuldigen 

- Herr Melle: 

o Welche Ausschreibungsverfahren sind noch offen? 

o Antwort Frau Schäfer: Bauendreinigung + Sonnenschutz in der 
Auftragsvergabeprüfung + Küche zum zweiten Mal öffentlich ausgeschrieben, da 
keine Angebotsabgabe zur 1. Veröffentlichung + Schließanlage offen 

- Herr Lärz: 

o persönliche Einschätzung zum Baustand/-fortschritt 

- Herr Aue: 

o Nachfrage zu Verdunkelungsmöglichkeiten in der Aula 

o Antwort Frau Schäfer: Varianten werden geprüft in Zusammenarbeit mit 
Schulleitung 

- Frau Jahns: 

o Presse sollte zeitnah über Einschulung in Neundorf für Schuljahr 2022/2023 
informiert werden 

- Herr Schmidt: 

o Anregung, dass an den Baubesprechungen auch alle Kita-Leitungen und die 
Grundschulleitung teilnehmen sollten 
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